

TRAS PASO DE LOS SISTEMAS FRONTALES

Gobernador solicita con urgencia declarar Emergencia Agrícola para Ñuble

Son más de 650 agricultores afectados principalmente en daños de infraestructura como invernaderos, galpones, y pérdida de forraje para los animales. Criticó la exclusión de Ñuble de la Emergencia Agrícola que declaró el Gobierno Central en diferentes regiones.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTO: LA DISCUSIÓN

“No es posible que se haya declarado Emergencia Agrícola en muchas de las regiones de nuestro país y Ñuble haya quedado exenta de eso”, criticó el gobernador regional Oscar Crisóstomo, la decisión de nivel central de excluir a la región, pese a la afectación que ha tenido la actividad productiva de los últimos temporales e inundaciones.

Por ello, solicitó al “Gobierno Central que con urgencia se declare para Ñuble Emergencia Agrícola, principalmente para poder ayudar a los distintos agricultores que hoy están sin ningún apoyo por parte del Estado y en la cual también queremos sumarnos como Gobierno Regional”.

La autoridad detalló que en un análisis preliminar “son cerca de 654 las personas afectadas en distintos ámbitos en nuestra región y que hoy no cuentan con ningún tipo de asistencia”.

Los principales daños que se han catastrado responden a afectación de infraestructura como galpones e invernaderos, pérdida de forraje



654 son las personas afectadas en distintos ámbitos en la región.

como alimento para el ganado, además del evidente retraso en diferentes labores agrícolas, particularmente la siembra de trigo de invierno, y el bajo desarrollo de las praderas, producto de inundaciones o del exceso de agua.

El objetivo de la Emergencia Agrícola para Ñuble, explicó Crisóstomo, es contar con “instrumentos para apoyar nuestra agricultura que se verá afectada no solamente hoy, sino que particularmente en las cosechas, donde vamos a ver

finalmente un efecto evidente y una región como la nuestra, que ha tenido tantas situaciones críticas, hoy no puede seguirlas teniendo, sin la mano del Estado que tiene que asistir a los agricultores de la Región de Ñuble”.

El presidente de la Asociación de Agricultores, Carlos González, compartió la urgencia que debe existir en la ayuda para los productores que han sufrido inundaciones o daños producto del viento. “Nosotros somos una región agrícola, y ese sector productivo que el que debe tener más apoyo por parte de las autoridades, con recursos que lleguen en forma oportuna para mitigar los efectos de estas últimas lluvias, principalmente, del retraso de algunas faenas producto del exceso de agua, daños en las siembras o plantaciones, que finalmente derivarán en bajos rendimientos, lo que, por supuesto, complica a los agricultores”, precisó.

En cuanto a lo reportado por Indap existe una afectación de 422 agricultores por daño de invernaderos y galpones principalmente de las comunas de Trehuaco, San Ignacio, Yungay y San Carlos; a los que se suman 232 productores no Indap catastrados a la fecha.